

# Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 41 vom 22. Dezember 2005)

Kreismeisterschaft Ahrweiler  
**Gute Plätze erreicht**



Die Kart-Kids des MSC Kempenich

Foto: privat

**Nürburgring.** Am 11. Dezember wurde am Nürburgring in der Start & Ziel Motorsportbar die Siegerehrung der Kreismeisterschaft Ahrweiler durchgeführt. Die Kreismeisterschaft wurden in den Sparten Jugend-Kart-Slalom, Club-Sport Auto-Slalom und DMSB Auto-Slalom ausgefahren. Vom MSC Kempenich waren die Kart-Kids sowie Willi Frank, der im Club-Sport und

DMSB Auto-Slalom startete unter den Gästen der Veranstaltung:

Die Kart-Kids des MSC Kempenich belegten in der Kreismeisterschaft die folgenden Plätze.

In der Klasse K2 erreichte Jancsch Gros als dritter eine Platz auf dem Podest. In der Klasse K2 wurde Yannic Zimmermann 21. Alexander Janschek erreichte den 26. Platz und Lisa-Marie Kossmann wurde 28. Die Klasse K4 beendeten Kevin Müller als 7. und Thomas Baumeister als 12. Jan Hantel wurde in der Klasse K5 elfter.

Willi Frank, der als Obmann der Auto-Slalom Fahrer die Siegerehrung durchführte, belegte im Club-Sport Auto-Slalom und im DMSB Auto-Slalom jeweils den 8. Platz.